

部活応援隊が行く!!

Netz
ネットトヨタ三重 卓球
16の中、ベスト16の成績を残せました。



思うようにできない練習が、予選の試合(イントーナメント)は、練習が思うようにできない。16の中、ベスト16の成績を残せました。



A4 Q4 部員にメッセージを。

(大屋さん)部員数が少なくなってきました。OBとして、紀南高校卓球部ができる範囲でサポートしていきたい。濱矢さんは、(唯一の部員である)濱矢さんを最後まで支えていてあげてほしいですね。



卒業生 大屋 健人さん
(おおや けんじ)

ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!

周囲の支えを力に

紀南高等学校 卓球部



創部してから50年以上の歴史を持ち、過去には全国高等学校選抜卓球大会で準優勝(女子団体)や国体3位の経験を持つ紀南高校卓球部。昨年は2年連続の全国出場を決めたものの、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で大会が中止となるなど思うように活動ができない1年でした。

Q1 高校生活最後の年を振り返ってみて、いかがですか?

A1 (濱矢さん)全国大会2年連続出場への思いが強く、「もうと頑張ろう」と思っていた中で



新キャプテン 池本 葉子さん
(いけもと すみれこ)

Q2 卓球の魅力を教えてください。

(濱矢さん)小さい子どもから高齢の方までずっと楽しめます。また競技を通じていろんな方と交流できるところです。(池本さん)点差があつても、作戦次第で逆転したり流れを変えたりできるのが魅力です。最初は練習についていけるか不安でした。先輩が自分にあわせて練習をしてくださるので楽しいです。



現キャプテン 濱矢 優香さん
(はまや ゆうか)

Q3 部活を通じて学んでほしいことはどんなことですか。

A3 (清水先生)最後

まであきらめない気持ちです。

「もう負けたかな」と思っていても試合の流れが途中でひっくり返る時が何度もありました。

(長阪監督)卓球部

には、ラケットくれたりラバーくれたり

卒業後もサポートしてくれ

る先輩がいます。部活動を通じて培った人間関係を大切にしてほしいですね。

フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
卓球部のコメントが
見られます。

